



# ふたば

No. 3

令和6年6月3日  
清新ふたば小学校  
学校長 三柴 祐子

## 仲間と協力 絆を深めて 心をひとつに楽しもう

5月18日(土)、晴天の下で元気いっぱい運動会を行うことができました。上記のスローガンを胸に、子どもたち一人一人が一生懸命競技や演技に参加し、友達を応援することができました。今年度は、1組・2組・3組対抗戦の団体競技を取り入れ、一段と絆が深まりました。保護者の皆様、御来賓や地域の皆様から、子どもたちへのたくさんのご声援をいただきました。ありがとうございました。また、多くの保護者や地域の方々に、準備・受付・誘導・片付けなどのお手伝いをしていただきました。お陰様でスムーズな運営ができました。感謝申し上げます。

### 1年生 表現「はっぴい☆らいど」

「一年生!」の掛け声とともに、リズムに合わせて笑顔で踊りました。2つの保育園が前日練習を見に来てくれたことも、成長と励みになりました。

### 2年生 表現「結〜90人の仲間とともに〜」

太鼓を鳴らしながら沖縄民謡を踊りました。足や手の動かし方が複雑で何度も繰り返し練習しました。本番でも踊る楽しさを味わい、笑顔が輝いていました。

### 1・2年生 団体「ダンシング玉入れ」

軽快な曲に合わせて、かわいらしさ全開で踊った後、笛の合図で玉入れ開始。1・2・3組それぞれががんばり、僅差で勝敗が決まりました。片付け競争もがんばりました。

### 3年生 表現「ふたばで元気にやってみよう!」

歌詞やリズムに合わせていきいきと集団行動やダンスをしました。色とりどりのバンダナを、表現のアイテムとして使用しました。首に巻いたり、腰に挟んだり、手に持って走ったりして、いきいきと表現運動をしました。

### 4年生 表現「Energy ダンスメドレー」

「Energy!」を合言葉に、自分たちも観客も元気になる踊りを目指して練習を重ねてきました。本番当日の各学級の黒板にも「Energy!」の文字が踊っていました。はじける笑顔で踊り、観客を楽しませました。

### 3・4年生 団体「ふたばハリケーン」

練習の時にはコツが分からず、迷走低速ハリケーンでした。しかし、本番は高速豪風ハリケーンへと変化! 練習で学んだことを生かして、声を掛け合い、協力しながら競技ができました。

### 5年生 表現「S・F・W〜勢進ふたばビッグウェーブ〜」

ダンスリーダーを中心に練習を進め、ゲストティーチャーから学んだことを生かして、学年で団結してソーラン節を踊りました。図工の時間に作ったはっぴを着て、姿勢に気を配りつつ腰を落として、気迫のこもった掛け声を出しながら踊る姿はとてもしっかりと、下級生のあこがれとなりました。6年生が座席で踊りながら応援してくれました。

### 6年生 表現「Challenge to Change」

ダンスと組体操で、最高学年としての団結力を魅せてくれました。練習当初はうまくいかなかった技も、友達と動きや心を合わせて練習を重ねてきた成果を十分発揮できました。個人技もグループ技も輝き、その凛とした姿は見る者の心を揺さぶりました。6年生が技を決めるたびに、下級生が尊敬のまなざしで歓声と拍手を送っていました。

### 5・6年生 団体「助っ人つなひき」

初めから綱を引き助っ人を待ち続ける人と、素早く走って綱を引く助っ人となる人。グループに分かれ役割分担をし、「真剣勝負とはこういうものだ」という本気の姿を、高学年として下級生に見せてくれました。

失敗しても諦めずにやりきる姿、成功させようと努力する姿、笑顔で楽しむ姿、緊張から逃げずに一生懸命頑張る姿…子どもたちがそれぞれの力を精一杯に発揮した素敵な運動会となりました。子どもたちの成長をこれからもあたたかく見守り、励ましていただければと思います。教職員一同、今後も充実した教育活動を進めていけるよう努めてまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。